

学校だより

9月号

『元気な仲間
たのしい学校』 河内長野市立美加の台小学校
TEL 62-2468

平成22年9月1日
発行

美加の台小学校ホームページ アクセスナンバー → <http://academic1.plala.or.jp/mikaes-a/>

頭と心を見がく!

~2学期に むけて~

校長 石黒 達士

8月21日(土)に実施しました、PTA環境整備奉仕作業におきましては、暑い中たくさんの保護者の皆様により、校庭の草抜きや側溝の土砂の浚渫作業をしていただきました。とてもきれいになり、気持ち良く2学期を迎えることができます。ありがとうございました。

さて、暑く長い夏休みが終わりました。この夏休みを子どもたちは、どのように過ごしたでしょうか。

家族と共に過ごす有意義な時間になったでしょうか?

また、じっくりゆっくり学ぶ機会となったでしょうか?

どの子どももきっと学校ではできないような体験や経験を重ね、心の中にたくさんの思い出と元気なパワーを蓄えてくれたことと思います。

さて、今日からいよいよ2学期が始まります。何よりも本校すべての子どもたちが、元気に登校してきてくれたことを喜びたいと思います。そして、夏を惜しむようなセミの声にも負けない子どもたちの元気な姿に、2学期にむけての頑張りを期待したいと思っています。

こんな言葉があります。

「ここにこん棒がある。このこん棒でビルを作る人がいれば、人の頭を殴る人もいる。」

つまり、使い方次第で役に立ったり、反対に大変なことになったりするという意味です。心も同じです。優しい気持ちをもてば優しい心が広がり、憎しみの気持ちをもてば憎しみの心が増えてどんどん自分を不安にしていきます。ほんの少しの心の持ち方やあり方・使い方でもとても人間関係がよくなったり、悪くなったりするのです。

物は使えば古くなったり傷んだりしていきますし、お金は使えばなくなっていきます。でも、心は違います。人に親切にすれば優しさや思いやりの心が育ち、心がなくなっていくはずありません。それどころか使えば使うほど美しく磨かれていきます。子どもたちが様々な学習や行事の中で、豊かな活動と人との出会いが増す2学期、「よく考えて行動できる子に、美しい心を磨くことができる子に」という願いをもって温かく見守っていきたいと思っています。



<PTAからのお礼>

午前中のPTA環境整備作業には、多数の方の参加をいただきありがとうございました。午後の、「夏休み親子ふれあい行事」も、おかげをもちまして約300名の参加者のもと、無事終わることができました。第二部の集団ゲームにも180名の方の参加を頂きありがとうございました。また、暑い中にもかかわらずご協力いただきましたボランティアの皆様方には役員一同心より感謝いたしております。ありがとうございました

PTA役員一同

<お知らせとお願い>

☆9月の授業スタート

9月1日（水）は始業式です。

2日（木）から時間割通りの校時になり授業と給食が始まります。

（短縮期間はありません。）

☆夏休み作品展について

恒例の夏休み作品展を以下の日程で行います。保護者の方や、地域の方もご来校頂き、子どもたちの発想や興味関心等を知って頂けたらと思います。

- ・日時：9月3日（金）、9月6日（月） 午前9時～午後4時、
9月7日（火） 最終日は、午前12時で終了します。
- ・場所：1・2年は、1階多目的室
3・4年は、2階多目的室
5・6年は、3階多目的室



☆第24回運動会について

下記の日程で実施しますので、皆様そろってお越し下さい。

- ・日時：9月26日（日）午前8時50分より開会です。
雨天中止の場合は、9月26日（日）は、月曜日の授業を行い、
9月28日（火）に運動会を延期します。
- ・振替休日は、9月27日（月）です。
（なお、予備日の28日は、給食はありません。お弁当が必要です。）
- ・準備：9月24日（金）1～5年生 4限まで授業、給食・掃除の後1時45分下校
（5年生の一部、係の子は残ります。）
6年生 5限目から準備 3時30分頃下校

☆警報発令時の児童の登下校について

5月に警報発令時の対応のプリントを配布いたしました。

今まで、南河内地区で気象情報の発令がされていましたが、平成22年の5月より、市町村単位で気象情報が出るようになりました。南河内地区と河内長野市の気象状況が違い、対応に混乱が生じたケースがありましたので、下記の部分を変更させていただきます。

南河内地区 → 河内長野市 に暴風または大雨警報

再度、警報発令のプリントを出しますので、5月配布のプリントと入れかえてください。これから台風到来のシーズンです。今一度プリントを使って、ご確認をお願いします。